

La escala de Vernier

Escrito por Marta Macho Stadler
Jueves 14 de Septiembre de 2017 11:00



El matemático [Pierre Vernier](#) (1580-1638) falleció un 14 de septiembre.

Inventó instrumentos de medida de gran precisión: el más famoso de ellos es la [escala de Vernier](#) [La *Construction, l'usage, et les propriétés du quadrant nouveau de mathématiques*, 1631], una segunda escala auxiliar que tienen algunos instrumentos de medición.

Ver también: Henri Michel, *Le 'vernier' et son inventeur Pierre Vernier d'Ornans*, Mémoires de la Société d'émulation du Doubs **8**, 310-373, 1913.

Artículo publicado en el blog de la Facultad de Ciencia y Tecnología (ZTF-FCT) de la Universidad del País Vasco ztfnews.wordpress.com .